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Der UA bemängelt, dass in der Vorlage der Verwaltung folgende Aspekte nicht berücksichtigt sind: 
 

- eine nicht unerhebliche Anzahl von kleinflächigen Baulandpotentialen  
- unter 100 Einwohner 
- das Baulückenpotential in bestehenden Wohngebieten. 
 

Er bemängelt ferner, dass bei der Berechnung des Bevölkerungspotentials lediglich zwei Einwohner pro 
Wohneinheiten zu Grunde gelegt wurden. 
Die Verwaltung, im speziellen das Baureferat wird gebeten, zu diesen Aspekten in einer der kommenden 
Umwelt-Ausschusssitzung Stellung zu nehmen. 
 

 

II. Eintrag in die Niederschrift SP-Nr.  

III. OrgA/4 - Dr  zur Fertigung von Abdruck(en) ohne Anlage für  
D, Upl 

IV. Ref. III/Upl 
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